



**TODO PREPARADO PARA LA TRADICIONAL FIESTA
DE NOCHEVIEJA QUE LA DELEGACIÓN DE FIESTAS
ORGANIZA EN LA PLAZA DE ESPAÑA**

Además de repartir del orden de unas 1.500 bolsas de cotillón y de uvas, la Delegación de Fiestas ofrecerá la actuación de la orquesta California, que será la encargada de animar y ambientar la fiesta tras las campanadas

Como viene siendo ya tradicional de cara a la noche del 31 de diciembre, la Delegación municipal de Fiestas ha preparado una fiesta en la Plaza de España para todos los vecinos y vecinas que cada año en mayor medida eligen esta céntrica plaza para dar la bienvenida al nuevo año.

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales Caballero, ha explicado que como en años anteriores, la Delegación de Fiestas del Ayuntamiento roteño repartirá bolsas de cotillón y de uvas, y ofrecerá la actuación de una orquesta para acompañar a todos los ciudadanos que viven la entrada del año en la Plaza de España.

En concreto, la Delegación de Fiestas tiene previsto repartir unas 1.500 bolsas de cotillón y otras tantas de uvas entre todas aquellas personas que se acerquen antes de las doce a esta céntrica plaza.

Tras las campanadas de Nochevieja, la celebración continuará con la actuación de la orquesta California, de manera que sus músicos y cuerpo de baile serán los encargados de ambientar esta noche tan especial desde el escenario ya instalado en esta plaza para Nochevieja.

La fiesta de Nochevieja que desde hace ya algunos años celebra la Delegación de Fiestas se ha convertido en una cita muy seguida por multitud de vecinos y visitantes, que año tras año eligen esta plaza para darle la bienvenida al nuevo año.

Rota, 30 de diciembre de 2008